

お知らせ

○2月から放課後の校庭利用は17時までになります。(帰宅時間は17時15分まで)

○図工で持ち帰りました彫刻刀は、来年度も使いますので、保管をお願いします。

○シャトルランは2月の中旬を予定しています。

○校内なわとび大会について

今年度は、学年での個人縄跳びはありません。市のふれあい縄跳び大会で個人跳びを申し込んだ児童のみ記録測定を行います。集団とび「8の字とび」は学校全体で行います。各クラス協力しながら練習に励んでいきます。

○3月1日(金)は、授業参観・懇談会があります。4年生最後の授業参観・懇談会となりますので、ご参観の程よろしくお願い致します。

○算数の学習について

算数の学習で、身の回りの箱を使って、特徴を調べます。2月の中旬ごろにもってくるよう声をかけますので、ご承知おきください。



道徳コーナー



○題材名 「朝がくると」

○主題名 「身近なことへのかんしゃ」

○内容

この学習は、自分の生活を支えてくれる様々な存在に気づき、そのことが当たり前と思うのではなく、感謝の心をもって生活していこうとする態度をねらいとしています。まず、1日の生活を振り返り、何気ない日常について紹介しました。次に、「朝がくると」の詩を通して、身近な物(水道・洋服・ごはん・本やノート、ランドセル、靴・道路・学校)は、自分以外の人がつくっていることに気づき、作っている人はどんな思いなのかを話し合いました。安全に、楽しく、気持ちよく生活してほしいという思いや願いをもって、詩の「ぼく」は、どんな大人になりたいのかを考えました。人の役にたちたい、恩返しをしたい、物を大切にしたいという感謝の気持ちや支える側の気持ちに共感し、感謝の気持ちをもって生活していこうという意欲を高めていました。

○振り返り

- ・ごはんを作ってくれているお家の人に感謝の気持ちを忘れずに「ごちそうさま」と心をこめて言いたい。
- ・大きくなったら、ボランティアをしたり人の役にたつ物を作ったりしたい。
- ・誰かが自分達のために作っていることに感謝し、物を大切にし、いつか恩返しできるようにしたい。